

ABSTRAK

Faridhotun Nasiroh (112363), “Studi Analisis Pelaksanaan Muatan Lokal Takhassus Musyafahah untuk Meningkatkan Kesadaran Beragama pada Siswa Di MTs NU Wahid Hasyim Salfiyah Jekulo Tahun Pelajaran 2016/2017”. Program Studi Pendidikan Agama Islam, Jurusan Tarbiyah, Sekolah Tinggi Agama Islam Negeri (STAIN) Kudus 2017.

Pelaksanaan muatan lokal takhassus musyafahah merupakan salah satu bentuk adanya respon dari pihak madrasah untuk mengembangkan potensi lokal yang ada di lingkungan madrasah. Dipilihnya muatan lokal takhassus musyafahah karena hafalan surat-surat pendek dianggap suatu hal yang sangat urgen bagi masyarakat, terlebih pergaulan zaman sekarang sudah semakin memprihatinkan. Sehingga dengan adanya hafalan surat-surat pendek beserta pemahaman yang sesuai tentu akan membantu dalam meningkatkan kesadaran beragama siswa. Kesadaran beragama adalah aspek yang terasa dalam pikiran yang merupakan aspek mental dari aktivitas beragama.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pelaksanaan muatan lokal takhassus musyafahah di MTs NU Wahid Hasyim Salafiyah Jekulo, untuk mengetahui relevansi pelaksanaan muatan lokal takhassus musyafahah dengan peningkatan kesadaran beragama di MTs NU Wahid Hasyim Salafiyah Jekulo.

Adapun pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan kualitatif dengan teknik pengumpulan data berupa observasi, wawancara, dokumentasi dan triangulasi. Subyek penelitan adalah kepala madrasah, waka kurikulum, guru musyafahah, serta siswa yang mendapatkan mata pelajaran musyafahah (siswa kelas 8).

Hasil penelitian menunjukan bahwa Analisis Pelaksanaan muatan lokal takhassus musyafahah secara perlahan mampu meningkatkan kesadaran beragama pada siswa di MTs NU Wahid Hasyim Salafiyah Jekulo. Dari kesadaran dan pengalaman agama tersebut timbullah sikap keagamaan yang tampil dalam diri seseorang. Pendidikan yang mampu mendukung pembangunan di masa mendatang adalah pendidikan yang mampu mengembangkan potensi peserta didik sehingga yang bersangkutan mampu menghadapi dan memecahkan masalah kehidupan yang dihadapinya. Relevansi muatan lokal takhassus musyafahah dengan peningkatan kesadaran beragama yang dimaksud ialah segala bentuk perilaku yang dikerjakan untuk mengabdikan diri pada Allah dengan disertai perasaan jiwa tulus dan ikhlas, sehingga perilaku yang dilakukannya sebagai bentuk perilaku keagamaan dan salah satu pemenuhan atas kebutuhan rohaninya sebagai seorang muslim.

Kata Kunci : Muatan lokal takhassus musyafahah, kesadaran beragama, siswa MTs